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ATA DA D~CIMA OITAVA SES~O ORDIR?b3A, 
r  PRE3IDENTE 

LEGISLATURA 2021/2022 2.° PERIODO - 1 2  DE AGOSTO DE 2021 
9:00 HORAS 
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AS 9:00 (NOVE} HORAS DO DIA DOZE DE AGOSTO DE 202 1 ,  NO 
PLEN~RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ 
FARES LOPES, S/N, SOB A PRES ID~NCIA DO VEREADOR LUIS 
ALVES DE ARAUJO REUN IU-SE A C~MARA MUNIC IPAL DE ORS 

- �  

EM SESSAO ORDINAR IA VIRTUAL DAS ATIVIDADES LEGISLATIVAS 
REFERENTES AO SEGUNDO PER[ODO DE 202 1 .  EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE CONVIDOU O EDIL PORFIRIO VIANA RODRIGUES 
, , 

JUNIOR PRIMEIRO SECRETARIO A FAZER A CHAMADA NOMINAL 
DOS VEREADORES A FAZER A CHAMADA. APS A CHAMADA 
NOMINAL DOS EDIS PRESENTES, CONSTATOU-SE AS PRESENQAS 
DOS SEGUINTES PARES: ANDESON CANDIDO VIEIRA; CESAR 
CAETANO DA SILVA; CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA; 
FRANCIEUDO BARBOSA NUNES;  FRANCISCO SAMUEL 
NASCIMENTO ROM~O; JO~O JOAQUIM DA SILVA FILHO; LUIS 
ALVES DE ARAUJO; MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO; 
NELO RODRIGUES C~NDIDO FILHO; PORFIRIO VIANA 
RODRIGUES JNIOR E VICENTE TEIXEIRA PINTO. HAVENDO 
N~MERO REGIMENTAL DE EDIS PRESENTES, O PRESIDENTE 
DECLAROU ABERTA A SESSO, DETERMINANDO EM SEGUIDA 
QUE FOSSE FEITA A LE ITURA DAS ATAS DAS SESS~ES ANTERIORES 
ONDE FORAM A PROV ADAS POR UNANIMIDADE .  0 EDIL  MANUEL 
FERNANDO FEZ TR~S REGISTRO: 1  _ p  ARABENIZOU O PRESIDENTE 
PELO ANVERS~RIO. 2° - E M  RELA~O A ATA SOBRE A FALTA DOS 
M~DICOS NOS DISTRITOS, QUE EM ALGUNS ESTAVAM FALTANDO 
M~DICOS. QUE GOSTARIA DE DEIXAR O MUNICIPIO E AS 
PESSOAS SABENDO QUE O PROBLEMA DA FALTA DE M~DICO NO 
MUNIC IP IO ~ JUSTAMENTE A QUEST~O SALARIAL, SE N~O 

OFERECE UM BOM SALARIO A UM M~DICO, A UM DENTISTA, A 
UM ENFERMEIRO ,  INFELIMENTE HOJE,  COMO J~ HAVIA C ITADO 
ANTERIORMENTE ,  0 MUNIC I P IO PARA R$ 2.500,00 A UM DENT IST A 
CONTRATADO ENQUANTO UM CONCURSADO RECEBE R$ 
5.000,00, N~O ESTAVA FALANDO QUE O CONCURSADO 
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RECEBIA BEM, ESTAVA FALANDO QUE DIF ICILMENTE IR~O 
CONSEGUIR PROFISS IONAIS PARA O MUN IC IP IO COM 0 
SALARIO T~O BAIXO COMO EST~ ATUALMENTE NO MUNIC IPIO 
DE ORS. 3° - EM RELA~~O AOS MEDICOS J~ AT~ VINHA 
AVALIANDO E CONVERSANDO COM M~DICOS DO MUN ICIP IO 
E  INFELIZMENTE ELES NAO QUEREM ASSSUMIR O PROGRAMA 
SA~DE DA FAMIL IA DEVIDOS AOS SALARIOS QUE SO MUITO 
REDUZIDOS. ENT~O PEDIA QUE A GEST~O MUNICIPAL TENHA 
SENSIB ILIDADE E QUE POSSA PAGAR ESTES PROFISSIONA IS  DE 
FORMA COERENTE ,  POIS VERDADEIROS SAO GUERRE IROS ,  QUE 
ENFRENTAM ESSA PANDEMIA,  QUE D~O SUA CARA A TAPA, E 
PEDE QUE A GEST~O POSSA RESOLVER ISSO DA FORMA MA IS 
IMEDIATA E QUE DEIXE DE DESCULPAS MENTIROSAS. OS 
VEREADORES ANDESON ;  CESAR ;  CLAUDEM IR ;  E  JO~O F ILHO 
PARABENIZARAM AO PRESIDENTE DA C~MARA E DESEJARAM 
FELICITA~~ES PELO SEU ANIVERSARIO. O PRESIDENTE SE 
MANIFESTOU EM RELA~O AS FELICITA~ES DE ANIVERS~RIO, 
AGRADECEU A TODOS POR ESTAS, POR LEMBRAREM DA DATA, 
SE DESCULPOU POR AS VEZES QUE ESQUECEU A DAT A DE 
ALGUNS, E AGRADECEU A TO DOS PELO MO MENTO DE EST AREM 
LHE PARABENIZANDO E TAMB~M AGRADECEU AOS 
FUNCIONAR IOS DA CASA QUE  HA VIAM FE ITO UMA 
CONFRATERNIZA~~O E POR DESEJAREM FELICITA~ES A ELE. 
PARABEN I ZOU O LIDER POLIT ICO E EX PREFEITO SIMAO PEDRO 
QUE TAMB~M ESTAVA ANIVERSARIANDO NAQUELA DATA, E 
AGRADECEU - 0 PELO QUE HAV IA FEITO NO MUNIC IP IO E  PELO 
PRESENTE QUE HAVIA DADO DURANTE TODO ESSE TEMPO ,  E S E  
DEUS QU I SER DARA MU ITO MAIS ORGULHO POR SER UM 
GRANDE HOMEM, UM FILHO DE ORS QUE NOS D~ MUITA 
ATEN~O E MUITO PRAZER,  ALEGRIA PELOS SEUS FEITOS. LOGO 
A SEGU I R ,  0 PRESIDENTE PEDIU QUE FOSSE FEITA A LE ITURA DO 
EXPEDIENTE. PROJETO DE LEI N.° 013/2021 - AUTOR NELO FILHO 
- QUE PRO[BE O MANUSE IO,  A UTIL IZAQ~O, A QUEIMA E A 
SOLTURA DE FOGOS DE ARTIFiCIO E ARTEFATOS PIROT~CNICOS 
COM ESTAMPIDO EM TODO O MUNIC IP IO DE ORS/CE E D~ 
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OUTRAS PROVID~NCIAS.  APS A LE ITURA O PRESINDENTE 
ENCAMINHOU O PROJETO A COMISS~O. EM SEGUIDA,  0 
AUTOR FEZ UMA COLOCA~O ACERCA DO PROJETO ONDE SE 
T INHA CI~NCIA QUE O PROJETO SER IA ENCAMINHADO VIA 
CPIA PARA TODOS OS VEREADORES, INDEPENDENTE DE 
FAZEREM PARTE DAS COMISS~ES, PARA QUE ELES POSSAM 
ANALIZAREM, DAREM UMA OLHADA, MOSTRAR A OUTRAS 
PESSOAS. QUE HAVIA AT~ S IDO CONVERSADO NA REUNI~O DE 
TERQA FE IRA UM POUCO ACERCA DESSE PROJETO, E QUE COM 
CERTEZA A COMISS~O DE CONSTITUIC~O E JUSTI~A E ELE SE 
FOR O CASO, PELA QUAL O PROJETO IR~ PASSAR, DEVER~ 
CONVOCAR UMA AUDI~NCIA P~BL ICA PARA TRATAR SOBRE O 
PROJETO, COM REPRESENTAQ~ES DA SOCIEDADE, PORQUE 
QUERENDO OU N~O ELE ACABA SENDO UM POUCO POLEMICO 
E COM CERTEZA TERO OPINI~ES CONTR~RIAS.  O PRESIDENTE 

EXPLICOU QUE CONVERSANDO COM A ASSESSORIA QUE SE 
CHEGAREM A UM CONSENQO DE UMA AUDI~NCIA NO 
MOMENTO TAMB~M SER IA FEITA VIRTUAL, D ISTR IBU INDO PARA 
UM LIMITE DE PESSO AS, ENTIDADES, REPRESENT ANTES, 
SINDICATOS O LINK PARA ELES PODEREM PARTIC IPAREM. 0 EDIL 
NELCO CITOU QUE ACREDITA QUE QUANDO FOR SOLICITADA A 
AUDIENCIA V A l CABER AO PRESIDENTE, A PESSOA QUE  VA i 
GERENCIAR,  QUE PELO QUE  ELE HA VIA LIDO O IDEAL SER IA ELE 
JUNT AMENTE COM OUTROS MEMBROS, SERIAM ELES QUE 
TERIAM QUE FAZER UMA LISTA DAS PESSOAS QUE PODER~O 
PARTICIPAR.  QUE SER IAM AS REPRESENTAQES DA IGREJA 
CATLICA (TANTO DA AREA DE GUASSUSS~ QUANTO A DA 
SEDE) ,  M~ES DE CRIAN AS AUTISTAS, REPRETAQ~ES DE PESSOAS 
QUE FAZEM PARTE DE ONGS, PROTEC~O AOS ANIMAIS, VIRIAM 
A LIST A DE ALGUNS COMERCIANTES QUE  TRABALHAM COM A 
VENDA DE FOGOS (CDL ) .  EMENDA MODIFICATIVA N.° 005/2021 

- AUTORIA DOS VEREADORES ANDESON CANDIDO ,  CLAUDEMIR 
VIE IRA, FRANCIEUDO BRABOSA E NELQO F ILHO - QUE MODIFICA 

0 ART .  1 ° DO PROJETO 0 14/2021 DE 1 4  DE JUN HO DE 2021 E DA 

OUTRAS PROVIDENCIAS.  EMENDA MODIFICATIVA N.° 006/2021 
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AUTORIA DOS VEREADORES ANDESON CANDIDO,  CLAUDEMIR 
V IE IRA,  FRANCIEUDO BRABOSA E NEL(;O F ILHO - QUE  MODI F ICA 
0 PARAGRAFO 1 °  ART. 2° DO PROJETO 014/2021  DE 1 4  DE 
JUNHO DE 2021 E DA OUTRAS PROVIDENCIAS.  EMENDA 

MODIFICATIVA N.° 007/2021 - AUTORIA DOS VEREADORES 
ANDESON CANDIDO, CLAUDEMIR VIE IRA,  FRANCIEUDO 
BRABOSA E NELO F ILHO - QUE  MODIF ICA ART. 4° DO PROJETO 
0 1 4 / 2 0 2 1  DE 1 4  DE JUNHO DE 2021 E DA OUTRAS 
PROVIDENCIAS.  OS PARECERES DA COMISS~O DE 
CONSTITUIQ~O E JUSTICA FORAM TODOS FAVOR~VEIS A 
APROVAQ~O. EM SEGUIDA AS EMENDAS FORAM EXPOSTAS A 
VOTA~O. O ED IL  ANDESON INFORMOU QUE HAVIAM SE 
REUNIDO NA TERQA PARA ESTUDO DO PROJETO, COMO J~ FOL 
FALADO, TAMB~M TIVERAM A PARTICIPAQ~O DE ALGUMAS 
M~ES DE CRIAN~AS AUTISTAS, QUE  AS EMENDAS T INHA 
PARTICIPAQ~O, SUGEST~ES DELAS JUNTAMENTE COM ELES DA 
COMISS~O E O VEREADOR NELCO, QUE ERA MUITO 
IMPORTANTE ESSE ESTUDO DO PROJETO, 0 TRABALHO DAS 
COM ISSOES. E QUE CONCERTEZA ERA UMA LEI QUE  
BENIFIC I A R I A  A I N D A  M A I S  ESSAS C RI A N ~ A S  E  P A I S  Q U E  
P R E C I S A M  D E  A T E N ~ ~ O .  V O T O U  P E L A  A P R O V A Q ~ O .  O  E DI L  
CLAUDEMIR DISSE Q U E COMO FO i  COMENTADO PELO 
VEREADOR ANDESON ,  ESTIVERAM  RE U NIDOS N A  C O M I S S ~ O  E  
J ~  H A  VIAM DISCUTIDO COM OS VEREADORES QUE  EST AV AM 
P R E S E N T E S .  V O T O U  P E L A  A P R O V A Q ~ O .  O  E DI L  FRANCIEUDO 

Q U I S  R E S S A L T A R  A  C O N T R I B U I ~ O  DAS M ~ E S  N O  M O M E N T O  D A  
R E U N I ~ O  Q U E  INCLUS IVE SAIRAM NOVAS PROPOSTAS DE 
E M E N D A S .  E  Q U A N T O  M AI S  A  P O P U L A ~ ~ O  Q UI S E R  P A R T I CI P A R  
D E S S E  E S P A Q O  M E L H O R  OS TRABALHOS ACONTECEM NA 
C ~ M A R A  D O S  V EREADORES. PARABENIZOU A TODOS 
ENVOLVIDOS, AO VEREADOR ANDESON, A COMISSO, AS 
M~ES QUE CONTRIBUIRAM. VOTOU PELA APROVA~O. O EDIL 
NELCO COMENTOU QUE HAVIA S IDO UMA REUNI~O DAS 

COMISSES, UMA DAS QUE HAVIA GOSTADO MAIS DE TER 
PARTICIPADO, PR INCIPALMENTE EM FUN~~O DA 
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PARIICIPA~~O DE PESSOAS QUE SER~O BENEFICIADAS 
DIRETAMENTE COM O PROJETO, Q U E  E IMPORTANTISSIMO A 
PARTICIPA~O POPULAR NAS DECIS~ES DA C~MARA 
MUNICIPAL. E O FATO DE AS SESSOES AINDA ESTAREM SENDO 
VIRTUAIS,  ACHAM AINDA MUITO NECESSARIO, NAO ACHA ESSA 
QUEST~O DEMCRATICA E PED IU  MAIS UMA VEZ QUE  O 
PRESIDENTE VISSE ESSE PONTO. E QUE  JA HAVIA TOMADO A 
SEGUNDA DOSE DA V ACINA, ASSIM COMO TODOS OS 
PROFISSIONAIS DA EDUCA~~O ESTAVAM TOMANDO. VOTOU 
PELA APROVA~O. VOTARAM TAMB~M PELA APROVAQ~O OS 
EDIS CESAR CAETANO; FRANCISCO SAMUEL; JO~O FILHO; 

MANUEL FERNANDO; PORFIRIO JUNIOR; VICENTE PINTO. 0 

PRESIDENTE COMENTOU QUE REALMENTE ~ UM POUCO 
COMPLICADO A QUEST~O DE VOLTAR LOGO AS REUNI~ES 
PRESENCIAIS ,  QUE  T INHA EM M~OS O DECRETO DO GOVERNO 
E QUE IR IA ENVIAR PARA ELES, E QUE  ESTE AINDA N~O DAVA 
CONDI~ES DE REABRIR COMO ERA NORMALMENTE, MAS IR~ 
FAZER E INFORMOU QUE SEGUNDO INFORMAES A VARIANTE 
DELTA FO i  CONFIRMADA NO MUN IC IP IO DE IC. E ESTAVA 
SEGUINDO DECRETO, E A CONDI~~O DE VOLTAR A SER 
PRESENCIAL S DEPENDE DA SEGUNDA DOSE E QUE  J~ HAVIA 
PEDIDO SO MAIS ESSE POUCO MAIS DE TEMPO E EM SEGU IDA 
VOLTARIA AS SESSES PRESENCIAIS, E CASO VOLTE A 
AUMENTAR OS INDICES DE CONTAMINAQ~O SERIA A 
OBRIGADO A VOLTAR A FAZER AS SESSOES DE FORMA V IRTUAL. 
E QUE N INGU~M SABE QUEM SUPORTA A CONTAMINAQ~O DO 
VIRUS E SUAS VARIANTES, A SADE ~ MAIS IMPORTANTE E QUE 
DE TODA FORMA AS SESS~ES ESTAVAM ACONTECENDO DA 
MELHOR FORMA POSSIVEL. 0 EDL MANUEL COMENTOU QUE  
ACHA AS JUSTIF ICATIV AS APRESENTADAS PELO PRES IDENTE QUE 
N~O POSSUEM O MENOR SENTIDO, AT~ PORQUE E  QUE  H~ DE 
ENTENDER, QUE  TODOS OS OROENSES QUE J~ FORAM 
VACINADOS PELA 1 °  DOSE ELES TAMB~M ESTO SENDO 

IMUNIZADOS EM RELA~~O A VARIANTE DELTA. E O QUE QUER IA 
DEIXAR BEM CLARO ~ QUE NO MUNIC IP IO J~ ESTAVA 
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ACONTECENDO AT~ FESTAS, ENT~O COMO ~ QUE O GOVERNO 
DO EST ADO LIBERA AS FEST AS DE 200 PESSO AS E ELE COMO 
PRESIDENTE DA CASA N~O TEM AUTONOMIA DE TRAZER DE 
VOLTA O PARLAMENTO, PARA QUE  OS VEREADORES POSSAM 
CHEGAR ATE ESSA CASA, QUE HAVIAM ASSUMIDO EM JANEIRO 
E AT~ O MOMENTO N~O TIVERAM O DIRE ITO DE CHEGAR A 
CASA, SUB IR  ATE A TR IBUNA E FALAR AS VERDADES NECESSARIAS 
QUE SAO PRECISAS. E PEDIA PARA QUE  O PRESIDENTE PUDESSE 
REYER ISSO DE FORMA IMEDIATA, QUE ELE NAO ESTEJA ATENTO 
DE DECISOES DE PESSOAS Q U E  SE QUER POSSUEM MANDATO, E 
ERA ALGO QUE O ENTRISTECIA E COM CERTEZA A POPULAQO 
OROENSE TAMB~M. O PRESIDENTE RESPONDEU Q U E  SE ALGUEM 
QUE N~O TEM MANDATO EST~ COMENTANDO ALGO, EST~ 
PREOCUPADO QUE NAO TEM MANDATO, MAS TEM VIDA .  QUE 
ESTAVA AGINDO ALi COM RESPONSABILIDADE SE O 
GOVERNADOR ABR IU  PARA FESTAS, SE FOI IRRESPONSVEL, E O 
DONO DA FEST A ABRE PARA MAIS DE 200 PESSO AS, ALI TEM 0 

RISCO DA CONTAMINAQO E NENHUM SER HUMANO SABE QUE 
AQUELE QUE SE CONTAMINA, SE IR~ RESISTIR. E N~O SABIA 
PORQUE DUAS, TR~S SEMANAS A MAIS, QUE  NO IN ICIO DO M~S 
IRA SER VACINADA QUASE TODAS AS PESSOAS COM SEGUNDA 
DOSE, E VOLTARIAM NOS MEADOS DE SETEMBRO, N~O TEM 
PROBLEMA, POIS ESTAVAM FAZENDO AS SESS~ES, AT~ PORQUE 

O VEREADOR MANUEL VIRE E MECHE N~O EST~ EM ORS, EST 
TRABALHANDO FORA, ENT~O N~O TEM PORQUE O VEREADOR 
EST~ SE PREOCUPANDO COM AS SESS~ES VIRTUAIS SE ELAS 
EST~O ACONTECENDO. E MAIS UMA VEZ PEDE A 
COMPREENQ~O. O ED IL  MANUEL DISSE QUE QUANDO O 
PRES IDENTE CHAMA O GOVERNADOR DE IRRESPONSVEL, QUE 
ELE ESTA TOTALMENTE FORA DO CONHEC IMENTO DO ASSUNTO ,  
DO CASO. O GOVERNADOR EST~ EMBASADO EM 
CONHECIMENTOS TECNICOS E C IENTIF ICOS ,  NAO EM 
CONHECIMENTO DE NUMEROS DE CASOS DO MUNIC IP IO DE 
ORS E INFELIZMENTE, O QUE NO TINHA CERTEZA, APARECEU 
NOS BOLETINS 9 CASOS DA VARIANTE DELTA ENT~O ERA 
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I M P R E S S I O N A N T E  O  I N DI C E  D E  C O N T A MI N A ~ O  D E S S A  
C I D A D E .  EM I G U A T ~  Q U E  P O S S U I  O  T R I P L O  DA P O PU L A ~ ~ O  D E  
O R S  P O S S U I  O 1  C A S O  D A  V A R I A N T E .  E N T ~ O ,  A C H A  Q U E  O  
P R E S I D E N T E  V O L T A R ~  AS S E S S E S  N O  M O M E N T O  QU E  EL E  
E N T E N D E R ,  Q U E I R A ,  Q U E  O  G R U P O  D E L E  Q U E I R A  Q U E  V O L T E ,  
Q U E  O  Li D E R  D E L E  Q U E I R A ,  E  O  Q U E  N ~ O  P O D E  D E I X A R  ~  Q U E  A  
CASA S E  T O R N E  U M  N I N H O ,  Q U E  S E J A  D E F I D A  AS D E C I S O E S  P O R  
P E S S O A S  Q U E  N E M  S E  Q U E R  T E M  M A N D A T O .  E  E M  RELA~O AO 
S E U  P OS I C I O N A M E N T O  D E  T R A B A L H A R  FO R A ,  O U  EM O U T RO 
M U N I C I P I O  E R A  U M  P R O B L E M A  D E L E ,  NAO  P E R M I T I A  AO 
P R E S I D E N T E .  EM S E G U I D A ,  0 P R E S I D E N T E  D E C L A R O U Q U E  AS 
E M END  AS EST AV AM A PR O V  A D A S  P O R  U N A N I M I D A D E .  PROJETO 

DE LEI N.° 014/2021 - AUTOR ANDESON CANDIDO VIEIRA - QUE 
ALTERA A REDA~O DA LEI MUNIC IPAL  N.° 1 55/20 19  QUE 
E S T ABELE C E  P R I O R I  D A D E  N O  A T E NDIMENTO EM 
ESTABELECIMENTOS PBLICOS E PRIVADOS ~S PESSOASCOM 
T R A N S T O R N O  D O  E S P E C T R O  A U T I S T  A  - T E A .  OS P AR E CERES DA 
COMISS~O DE CONSTITUIQ~O E JUSTIQA FORAM TODOS 
FAVOR~VEIS A APROVA~O. APS, O PROJETO FOL 
COLOCADO EM VOTA~O. O EDIL ANDESON VOTOU PELA 
APROVAQ~O, CITOU QUE  O PROJETO ERA IMPORTANTISSIMO 
QUE POR ESTA RAZ~O QUE HAVIA PEDIDO A LEITURA DA 
MAT~RIA NA iNTEGRA, PARA QUE A SOCIEDADE VISSE QUE 
EXISTE UMA LEI ,  MAS QUE PRECISAVA DE UMAS ALTERA~ES, ~ 
UM ANSEIO DAS M~ES Q U E  POSSUEM CRIAN~S QUE SE 
ENQUADRAM NESSA LEI E ESPERA A EXECU~O DA MESMA 
P A R A  Q U E  O  M U N I C I P I O  SO TEM A GA N  H A R ,  Q U E  T D O S  S A E M  
G A N H A N D O  E  R E S P E I T A N D O  AS L E I S  EX I S T E N T E S  N O  M U N I C I P I O .  
0 E D I L  CLAUDEMIR P A R A B E N I Z O U  O  V E R E A D O R  A N D E S O N  P O R  
ESSA L U T  A, I N I C I A T I V  A  E  Q U E  E R A  M U I T O I M P O R T  A N T E  E L E  EST A 

FAZENDO ESTE PROJETO E AS M~ES CONCERTEZA EST~O FELIZES. 
VOTOU PELA APROVAQ~O. O EDIL FRANCIEUDO PARABENIZOU 
MAIS UMA VEZ O AUTOR DO PROJETO E QUE ELE SEJA DE FATO 

COLOCADO EM PR~TICA, PORQUE N~O ADIANTA TERMOS 
U MA LE I  S E  OS E S T ABE L E C I M E N T O S  NAO  FO R E M  M U L T A D O S ,  
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ESTIVEREM TOTALMENTE ESCLARECIDO, COM AS PLACAS 
COLOCADAS, QUE  DEEM UMA POSSIB ILIDADE DE ATENDIMENTO 
PREFERENCIAL A ESTES E A OUTROS PORT ADORES DE OUTRAS 
DEFICI~NCIAS, H RECLAMAQ~ES DE OUTRAS CLASSES QUE 
POSSUEM OUTRAS DEFI~NCIAS QUE ~ CONSIDERADAS COMO 
PRIORIT~RIAS.  VOTOU PELA APROVAQ~O. O ED IL  JOO FILHO 
VOTOU PELA APROVAQ~O E APROVEITOU O ESPAO PARA 
PARABENIZAR O GRANDE LDER SIM~O PEDRO PELO SEU 
ANIVERS~RIO, E COM CERTEZA SE ENCONTRARIAM PARA 
COMEMORAR ,  RESPEITANDO TODOS AS NORMAS IMPOSTAS ,  E 
QUE DEUS O ABEN<;,OE E QUE CONTINUE FAZENDO MUITO PELO 
O ORS COMO J~ EST FAZENDO. O EDIL  MANUEL VOTOU PELA 
APROVA~~O E ESPERA QUE TODOS ESSES PROJETOS QUE S~O 
VOT ADOS NA CASA ELES SEJAM REALMENTE COLOCADOS EM 
PR~TICA, COMO FALADO PELO VEREADOR FRANCIEUDO, QUE 
A CASA ~ COSTUMEIRA A APROVAR MATERIAS E INFELIMENTE 
AT~ O MOMENTO O EXECUTIVO QUE ~  PARA FAZER A PARTE 
DELES N~O EST~ FAZENDO, NO SANCIONA ESSES PROJETOS. ~ 
IMPORTANTE QUE  A CASA ESTEJA FAZENDO O SEU PAPEL, MAS 
~ TAMB~M IMPORTANTE QUE  O EXECUTIVO POSSA REVER TODO 
0 SEU MANEJO, SE FAZER PRESENTE E COLOCAR TUDO ISSO EM 
PRATICA, QUE  SABEM QUE OS RECURSOS SAO GERIDOS PELO 
EXECUTIVO, QUE APROV AM MAIS S E O  EXECUTIVO NAO FIZER A 
PARTE DELE NADA FUNCIONA NO MUNIC IP IO .  PARABENIZOU 0 
VEREADOR ANDESON. VOTARAM TAMB~M PELA APROVA~O 
OS EDIS CESAR CAETANO; FRANCISCO SAMUEL; NELCO FILHO; 
PORFIRIO JUNIOR;  VICENTE PINTO. APS, O PRESIDENTE 
DECLAROU QUE O PROJETO ESTAVA APROVADO POR 
UNANIMIDADE E PARABENIZOU AS COMISSOES PELO TRABALHO 
QUE EST~O FAZENDO E AS PESSOAS QUE  PART IC I PARAM, NO 
CASO AS M~ES QUE PARTICIPARAM DESSE PROJETO E REUNI~O, 
QUE T INHAM INTERESSE, QUE TEM EM CASA ESSE PROBLEMA E 
TAMB~M O GOVERNO FEDERAL QUE  TEM FEITO MUDANQAS NO 
CASO A ESSE PROJETO ,  A CAUSA E AOS VEREADORES PELA 
ATUA~O. PROJETO DE RESOLUC~O N.° 007/2021 - AUTOR 
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VICENTE TEXEIRA P INTO- QUE  DISP~E SOBRE A CONCESS~O DO 
TITULO DE CIDADANIA OROENSE AO SR .  DOMINGOS PACHOAL 
DE QUIROZ E D~ OUTRAS PROVID~NCIAS. APS O PRESIDENTE 
EXPS A VOTA~O. O EDIL ANDESON VOTOU PELA 
APROVAQ~O, UM OROENSE,  QUE  AGORA SER~ NO PAPEL 
TAMB~M, Q U E  MERECIA O RESPEITO, CONSIDERA~O. 
PARABENIZOU O VEREADOR VICENTE PINTO PELA INDICAQ~O. 
0 EDIL  CLAUDEMIR PEDIU QUE ANTES DE VOT AR QUER IA 
EXPLICAR QUE TT INHA TRES REQUERIMENTOS VERBAIS PARA 
APRESENTAR, PORQUE HAVIA TENTADO FAZER ESCRITO E 0 
ASSESSOR JUR ID ICO TINHA IDO PARA UMA CONSULTA M~DICA, 
O QUE ~  O DIREITO DE CADA UM, E GOSTARIA DE FAZ~ - LOS DE 
FORMA VERBAL.  E O PRESIDENTE SABE QUE  N INGU~M PODE 
IMPEDIR O VEREADOR DE FAZER REQUERIMENTOS VERBAIS,  
PORQUE O REGIMENTO INTERNO DA C~MARA ~ BEM CLARO, 
PODE SER FEITO ESCRITO E VERBAL. 0 PRESIDENTE EXPLICOU QUE 
ESTAVA CONSULTANDO O ASSESSOR JUR ID ICO ,  PORQUE HAVIA 
TIDO UMAS POLEMICAS A RESPEITO DISSO ,  QUESTIONAMENTOS, 
E QUE ELES LEMBRAM ,  MAS ELE PODIA FAZER. NO CASO 
ESTAVAM PEDINDO O VOTO DELE EM OUTRA MATERIA E 0 
MOMENTO ERA PARA VOTAR NELA ,  E O VEREADOR 
APROVEITOU O MOMENTO E FEZ O REQUERIMENTO EM PELNA 
VOTAQ~O, E O MOMENTO DO REQUERIMENTO ~ OUTRO ~ APS 
A VOTA~O, ACABA F ICANDO MEIO ATROPELHADO. E QUE  O 
REQUERIMENTO DELE SERIA COLOCADO EM VOTA~~O APS A 
QUE EST AV A OCORRENDO.  0 ED IL  MANUEL VOTOU PELA 
APROVAQ~O E Q U E  NADA MAIS JUSTO. PARABENIZOU O 
VEREADOR VICENTE P INTO TAO TRABALHADOR NO MUN IC IP IO,  
POR ESTE TAO IMPORT ANTE PROJETO E POR LEV AR ESSE TITULO 
AO SENHOR PASSOS, Q U E  ~  UM COMERCIANTE ANTIGO NO 
BAIRRO S~O JOS~, UMA PESSOA Q U E  ELES TEM UMA 
ADMIRAQ~O ENORME, QUE REPRESENTA O MUNICIPIO NO 
COMERC IO ,  SABIAM DA CRISE QUE O COMERCIO VEM 
VIVENDO. QUE  O CONHEC IA DESDE A INFANCIA,  ENVIOU UM 
ABRA~O A ELE E AOS FAMILIARES.  O EDIL VICENTE AGRADECEU 
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OS DEMAIS PELO VOTO. QUE  ACHA MAIS DO QUE MERECIDO 
ESTE TITULO DE CIDAD~O OROENSE A SEU PASSOS. APROVEITOU 
PARA DIZER QUE TODOS FALAM EM TODAS AS MATERIAS EM 
PAUTA E ACABA QUE ALGUNS FICAM SEM FALAR O QUE DEVEM 
FALAR TAMB~M, E ELE N~O QUER TOMAR A FRENTE DE N INGU~M 
E  DEIXA A CRIT~R IO DELES. E PED IU  MAIS UMA VEZ AO PREFEITO, 
GESTOR QUE  OLHE PARA A COZINHA COMUNIT~RIA, PADARIA 
PORQUE ELES QUE PASSAM NAS RUAS VEEM QUE A SITUA~~O ~ 
CADA VEZ MAIS D IF IC IL  E  SABE QUE  OS DEMAIS SENTEM 0 
MESMO. VOTOU PELA APROVA~~O. VOTARAM TAMB~M PELA 
APROVA~O OS EDIS CESAR CAETANO; CLAUDEMIR 
RODRIGUES; FRANCIEUDO BARBOSA; FRANCISCO SAMUEL; 
JO~O FILHO; NELCO FILHO; PORFIRIO JUNIOR.  O PRESIDENTE 
PARABENIZOU O VEREADOR VICENTE E FALOU QUE ELE ~ UM 
VEREADOR COMPORTADO, E COMO ELE MESMO DISSE MU ITOS 
FALAM E ELE ACABA N~O FALANDO, MAS O ESPAQO ~ DE 
TODOS POR IGUAL. E EM SEGUIDA ,  DECLAROU QUE O PROJETO 
ESTAVA APROVADO POR UNANIMIDADE.  REQUERIMENTO N.° 
122/ 2021 - AUTOR CLAUDEMIR  RODRIGUES VIE IRA - QUE  
SOLICITA A DISPONIB IL IZAK~O DE UMA PATROL PARA: 
RECUPERAR AS ESTRADAS DO SIT IO PERE IRO ,  BAIXIAS, JARDIM,  
BREJ INHO ,  TABULHE IRO I  E  II, JUNCO E MOROR. PASSAR NO 
CAMPO DE FUTEBOL DO DISTRITO DE PALESTINA. UMA 
RETROESCA V ADE i  RA E UMA CACAMBA PARA A RETIRADA DOS 
ENTULHOS EM PALESTINA. APS O PRESIDENTE EXPS A 
VOTA~O. O EDIL  JO~O FILHO VOTOU PELA APROVA~O E 
DISSE PARA AS PESSOAS, OS ESPORTISTAS , QUE HAVIA TIDO NO 
D IA ANTERIOR UM JOGO NA PALESTINA COM ALGUMAS 
PESSOAS ASSISTINDO ELES VOLTAREM AS SUAS ATIVIDADES 
ESPORTIV AS E QUE EM CONVERSA NO GABINETE DO PREFEITO 
JOS~ RUBENS ELE ANUNCIOU QUE AS MAQUINAS J~ ESTARIAM 
VOLTANDO DOS SERV IC:,OS QUE ESTAVAM FAZENDO EM OUTRA 
PARTE DO MUN IC IP IO E  QUE IR IAM RECUPERAR ESSAS ESTRADAS 

E CUIDAR DA PALESTINA EM TODA A AREA E COLOCAR TAMB~M 
A ILUMINAQ~O NA LOCALIDADE. O EDIL  ANDESON VOTOU PELA 
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APROVAQ~O E PARABENIZOU O VEREADORES CLAUDEMIR E 
JO~O F I LHO PELO TRABALHO REALIZADO NA REGI~O DA 
PALESTINA E QUE T INHA QUE A PALESTINA E REGI~O TEM UM 
GAN HO EN ORME COM ELES DIARAMENTE.VOT ARAM PELA 
APROVA~O OS EDIS :  CESAR CAETANO; CLAUDEMIR 
RODRIGUES; FRANCIEUDO BARBOSA; MANUEL FERNANDO; 
NELCO FILHO; PORFIRIO JUNIOR; VICENTE PINTO. EM SEGUIDA, O 
PRESIDENTE DECLAROU QUE O REQUERIMENTO EST AV A 
APROVADO POR UNANIMIDADE E  PARABENIZOU O VEREADOR 
AUTOR E QUE  SABIA DA SUA LUTA E D E  SUA ESPOSA QUANDO 
VEREADORA NA CASA EM DEFESA DA COMUNIDADE DE 
PALESTINA E TAMB~M DA LUTA DELE MESMO SEM SER VEREADOR 
QUE NAO PAROU NENHUM SEGUNDO E A COMUNIDADE DEVE 
ZELAR POR VEREADORES DESSE NAIPE,  QUE  TRABALHAM, CORRE 
ATR~S DE AJUDAR O SEU POVO, DEFENDE, D~ A CARA. ASSIM 
COMO TAMB~M O VEREADOR JO~O F ILHO,  QUE  TEM RECORDE 
DE MANDATOS ATUALMENTE NA CASA E SSO ~ FRUTO DO 
TRABALHO, DEDICAQ~O QU E  ELE TEM COM SUA REGI~O. E 
QUEM S GANHA ~ O POVO COM DOIS VEREADORES QUE 
TRABALHAM TANTO, QUE FAZ DA SUA VIDA A VIDA DO POVO, 
DO SEU CARRO UMA AMBULANCIA,  CU IDANDO DE TODOS .  
PROJETO DE INDICAC~O N.° 026/2021 - AUTOR FRANCIEUDO 
BARBOSA NUNES - QUE INDICA ATRAV~S DE PROJETO DE LEI 
QUE:  •  ESTABELEQA NO MUNIC IPIO DE ORS TARIFAS FIXAS DE 
COBRAN~A DA ILUMINAQ~O PBLICA PARA AS DIVERSAS 
CLASSES DE CONSUMO, (RES IDENCIAL, RES IDENC IAL BAIXA 
RENDA, RURAL, COMERC IAL E INDUSTR IAL ) ,  MANTENDO 
ISENQ~O PARA A CLASSE RURAL E BUSCANDO A ISEN~O OU 
TARIFA REDUZ IDA PARA A CLASSE RES IDENCIAL DE BAIXA 
RENDA, AMBAS ISENQ~ES CUSTEADAS COM RCURSOS 
PBLICOS MUNICIPAIS ,  SEM A TRANSFER~NCIAS DOS VALORES 
ONERADOSPARA AS DEMAIS CLASSES. • TORNE OBRIGATRIA A 
I N S T A L A Q  ~O I M E DI A T A  D E  L U M I N ~ R I A S  EM T O D A S  AS U N I D A D E S  
DE CONSUMO QUE PAGAM A TAXA E N~O TEM A LUMINARIA 
INSTALADA OU A SUSPENQ~O IMEDIATA NA COBRANQA DA 
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TAXA DE ILUMINAQ~O PBLICA AT~ INSTALAQ~O DAS MESMAS. 
• ESTABELEQA PRAZ MAXIMO DE CINCO DIAS UTEIS PARA A 
MANUTEN~O OU REPOSIQ~O DE LUMIN~RIAS COM DEFEITO, 
O PRAZO CORRERA A PARTIR DA DATA DA RECLAMAQ~O DE 
QUALQUER USUARIO DO SERVI~O. APS, O PRESIDENTE EXPOS 
A VOTA~O. O EDIL  FRANCIEUDO EXPLANOU QUE O PROJETO 
DE INDICA~O DEIXAVA BEM CLARO, INCLUS IVE DETALHADOA 
INTEN~~O DO MESMO, ACHA QUE TODOS OS VEREADORES ALi 

SAO TESTEMUNHAS E CONSTANTEMENTE PROCURADOS POR AS 
QUEST~ES DE ILUMINAQ~O PBLICA, DESDE DA QUEST~O DA 
FALTA DELA, DAS LUMIN~RIAS NAS RESID~NCIAS, ALGUMA 
LAMPADA DA RUA ,  ZONA RURAL TARIFA ALTA. LEVANDO EM 
CONSIDERAQ~O QUE A LEI FOI APROVADA NA ~POCA, E 
ALGUNS DOS QUE FORAM VEREADORES NA ~POCA, LEMBRAM 
DA POLEMICA Q U E  FO i  GERADA. ENT~O, O PROJETO TEM 0 
OBJETIVO DE FAZER ESSA RETIFICA~O E BUSCAR UMA TARIFA 
MAIS JUSTA PARA OS USU~RIOS. PEDIA A COLABORA~O DOS 
DEMAIS, QUE F ICASSEM A VONTADE SE PUDESSEM FAZER 
ALGUMA COLABORA~O E CASO VENHA SER APROVADO QUE 
ELES POSSAM SE U N I R  PARA COBRAREM DA GEST~O, QUE DE 
FATO POSSAM ANALISAR ESSA SITUAQ~O E ENCAMINHAR 
AL GUM PROJETO DE LEI PARA QUE  ELES VOTEM NA CASA E 
POSSAM MODIF ICAR A FORMA COMO ~ COBRADA 
ATUALMENTE. VOTOU PELA APROVAQ~O. O EDIL VICENTE 

FALOU QUE ERA MU ITO BEM APLICADO O PROJETO E PELO QUE 
ELES SABEM A SITUAQ~O ~ ESSA SEMPRE PEDEM LUMIN~RIAS E 
ISSO NAO ACONTECE E ESPERA QUE  O GESTOR PEGUE ESTE 
PROJETO ,  0 QUE ACREDITA QUE  ELE VA i A N A LI S A -  LO , E COM 
CERTEZA IRA ACONTECER ALGUMA COISA SOB RE EST AS 
LUMIN~RIAS.  VOTOU PELA APROVA~O. O EDIL NEL~O 

PARABENIZOU O VEREADOR FRANC I EUDO PELA INIC IAT IVA E 
COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LE I QUE HAV IA S IDO 
APROVADO NA C~MARA, ONDE J~ ERA VEREADOR, ONDE A 
PREFEITURA USOU DE UMA MANOBRA PARA COM ELES, ONDE 
ELE PESSOALMENTE SE SENTIU ENGANADO ,  ISSO PORQUE ELA 
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ALEGOU NA ~POCA QUE N~O PODERIA A TARIFA SER FIXA TERIA 
QUE SER PERCENTUAL, E ACREDITA QUE OS VEREADORES NA 
~POCA AT~ FRANCIEUDO, PRESIDENTE DO S INDICATO, N~O ERA 
VEREADOR MAIS FEZ PARTE DA REUNI~O, TIVERAM UM 
AREUNI~O COM UMA REPRESENT ANTE DA ENEL ONDE ELA 
RESPONDEU POR OF IC IO QUE NAO, E QUE A TAXA OU TARIFA 
PODERIA SER FIXA S IM, DEPENDER IA APENAS DO MUNIC IP IO,  
MAS NA ~POCA DA APROVAQ~O DA LEI O MUNICIPIO 
INFORMOU QUE N~O PODERIA.  E  ESPERA QUE SEJA O 
MOMENTO DE O MUN IC IPIO REVER ESSA S ITUA~O DENTRO 
DAQUILO QUE EVIDENTEMENTE NAO VENHA A PREJUDICAR 
TAMB~M A QUEST~O DA MANUTEN~O DESSA REDE,  DAS 
LUMIN~RIAS P~BLICAS E ESSENCIALMENTE A COLOCA~O DAS 
LUMIN~RIAS P~BL ICAS NAS LOCALIDADES QUE N~O TEM PAGO, 
O QUE ~ UM ABSURDO, E ACHA QUE  ~  ALGO QUE A COMISSO 
DE DEFESA DO CONSUMIDOR PODE PROCURAR INFORMAQOES 
NOS MEIOS LEGAIS DE MEDIDAS QUE POSSAM SER TOMADAS EM 
VIRTUDE DA GEST~O PARA QUE VENHA SANAR ESSA QUEST~O. 
VOTOU PELA APROVA~O. O ED IL  MANUEL PARABENIZOU O 
VEREADOR FRANCIEUDO PELA INIC IATIVA DE LEVAR UM 
PROJETO T~O IMPORTANTE A CASA. RECORDOU QUE J~ HAVIA 
S IDO VOTADO NESSE ANO UM PRJETO DE SUA AUTORIA ,  QUE 
FOI APROVADO, QUE SOLICITAVA A ISEN~O DA TAXA DE 
ILUMINAQ~O P~BLICA DE 30% DAS FAMILIAS CADASTRADAS NO 
PROGRAMA BOLSA FAMILIA, INFELIZMENTE O GESTOR NAO 
SANC IONOU A LEI, 0 QUE ACREDITA QUE ELE VOLTE A COBRAR 
ISSO LOGO, E OUTRA QUEST~O QUE QUER IA DEIXAR BEM 
CLARO, ~ QUE O MUNIC I P IO ATUALMENTE TEM UMA GRANDE 
ARRECADA~~O COM A TAXA DE ILUM I N A Q O  P ~ B LI C A  E  QU E  
J ~  AT~ H A V I A  S O L I C I T A D O  O  V A L O R  Q U E  O  M U N I C I P I O  R E C E B E  
M E N S A L M E N T E  D E  TAXA D E  I L U MI N A Q ~ O  P ~ B LI C A .  O  Q U E  S E  
O B S E R V A  ~  QU E  AS COMUNIDADES RURAIS CONTINUAM NO 
ESCURO, 0 MUNIC IP IO RECEBENDO VALORES AUTISSIMO DE 

I L U M I N A Q O  P ~ B L I C A ,  O N D E  ELES S A B E M  Q U E  O  Q U E  ~ G A S T O  
C O M  A  M A N U T E N ~ O  DESSAS R E D E S  N ~ O  ~ U M  V A L O R  
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EX ORBIT ANTE E PEDIA ENCARISSIDAMENTE, QUE  SABEM DA BOA 
INTEN~O DO VEREADOR FRANCIEUDO DE EST~ LEVANDO O 
PROJETO A CASA A QUAL IR~ APROV~ - LO, POIS ELA TEM 
VEREADORES ATUANTES, MAS INFELIZMENTE VAi CHEGAR NO 
EXECUTIVO E ELE N~O VAI FAZER A PARTE DELE E ~ ISSO QUE 
ACONTECE NA CASA EM TODOS OU NA MAIORIA DOS 
PROJETOS Q U E  CHEGAM A CASA, E ESPERA QUE TODOS ESSES 
BENEFICIOS OFERECIDOS N~O VENHAM S ACONTECER NO 
ANO SEGUINTE,  PROXIMO AS CAMPANHAS DE DEPUTADO. 
VOTOU PELA APROVAQ~O. O ED IL  ANDESON DISSE QUE TINHA 
ALGUNS QUESTIONAMENTOS A RESPEITO DO PROJETO, QUE 
HAVIA ESTUDADO - O, FE ITO UMA ANALISE E INCLUSIVE 
NAQUELA SESS~O J~ HAVIA S IDO DISCUTIDO A APROVA~O 
DE PROJETOS DE INDICAC~O E N ~ O  SEREM EXECUTADOS PELO 
EXECUTIVO, PORQUE ELES T INHAM QUE ANALISAREM BEM. 0 
VEREADOR FRANCIEUDO TEM UMA INTEN~~O, ASSIM COMO 
TODOS OS DEMAIS, DE AJUDAR A POPULA~~O, MAS N~O 
PODIAM SIMPLISMENTE APROV AREM, CAUSAR FALC:,AS 
ESPERANCAS E N~O ATINGIR OS OBJETIVOS, N~O SER 
COLOCADO EM PR~TICA. A RESPEITO DO PROJETO 
APRESENTOU OS SEGUINTES PONTOS :  1  ° - QUE  ESTABELECA NO 
MUNICIPIO DE ORS TARIFAS FIXAS DE COBRANA DA 
ILUMINAQ~O PBLICA PARA AS DIVERSAS CLASSES DE 
CONSUMO. N~O CONCORDAVA QUE A COBRA~A DE 
ILUMINAQ~O PBLICA SEJA TAXA FIXA, QUE N~O PODERIAM 
COMPARAR AQUELES CONSUMIDORES DE GRANDES 
ESTABELECIMENTOS AQUELE CONSUMO RES IDENCIAL DE 
FAMILIAS HUM ILDES,  0 QUE AO SEU MODO DE VER SER IA 
INJUSTO, COBRANDO IGUAL PARA QUEM TEM CONSUMOS 
DIFERENTES. QUE  TEM O PR INCIP IO DA CAPACIDADE TRIBUT IV A 
QUE DIZ :  0 EST ADO NAO DEVE MEDIR EM QUE SE PEDE O DIREITO 
TRIBUT~RIO, O EMPRES~RIO, O COMERCIANTE,  ABASTADO, 
SERVIDOR DE CARRE IRA EM GRAU ELEVADO, COM A MESMA 

REGUA DO PEQUENO COMERC IANTE ,  AGR ICULTOR ,  
DOMESTICA E SERVENTE .  SERIA TRATAR IGUAL OS DESIGUAIS E 0 
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VALOR DA TAXA PODERIA F ICAR A INDA MAIS ELEVADO PARA 
OS MEN OS AB AST ADO DE MAN El RA QUE O PROJETO DE 
INDICAQO LOGO NO SEU IN ICIO J~ APRESENTA ALGUNS 
VICIOS. 2° - TORNE OBRIGATRIA A INSTALAQ~O IMEDIATA DE 
LUMIN~RIAS EM TODAS AS UNIDADES DE CONSUMO QUE 
PAGAM A TAXA. CITOU COMO EXEMPLO: UMA RUA TEM 30 
CASAS, ENT~O A RUA VAI TER 30 POSTES E LUMIN~RIAS,  SENDO 
QUE A ILUMINAC~O ~ COLETIVA, P~BLICA, SENDO QUE UM 
TERQO DELAS RESOLVE. 3° - ESTABELEGA PRAZO M~XIMO DE 
CINCO DIAS UTEIS PARA A MANUTEN~~O OU REPOSI~O DE 
LUMIN~RIAS COM DEFEITO. CITOU QUE TEM UM SETOR NA 
PREFE ITURA QUE ~  RESPONSVEL PELA REPOSI~O, O CLIENTE 
OU USU~RIO TEM QUE PROCURAR O SETOR COM SUA CONTA 
DE LUZ E FAZER A SOLICITAQ~O E ADIMINISTRA~O IR~ REPOR 
ESTA LUMIN~RIA. QUE TEM UMA LEI NO MUN IC IP IO DE 28 DE 
JUNHO 2 0 1 9  NO ART. 4° QUE ISENTA A ILUMINA~O PUBLICA 
PARA QUEM TEM ATIVIDADE RURAL ,  ~  S FAZER O 
REQUERIMENTO E PROCURAR O SETOR RESPONSVEL. EXISTEM 
PROGRAMAS QUE BENEF IC IAM AS FAMILIAS CARENTES QUE 
GASTAM AT~ 1 5 M  DE AGUA POR M~S OU AT~ 90KW DE ENERGIA 
E S~O 107  FAMILIAS QUE S~O ATENDIDAS PELO CIDAD~O DO 
FUTURO .  DIANTE DE TUDO ISSO, PEDIU QUE  O VEREADOR F IZESSE 
UM ESTUDO MAIS MINUCIOSO, QUE APREFEIQOE O PROJETO, 
POIS SER~ MAIS UM PROJETO QUE N~O VAI SER EXECUTADO. 
ASSIM ERA MELHOR FAZER UMA COISA PENSADA ,  AJUSTADA ,  
QUE VENHA SER COLOCADA EM PR~TICA DO QUE ENVIA S 
MAIS UM PROJETO DE INDICAQ~O E N~O SER EXECUTADO, 
CRIANDO FALCAS ESPERANAS AO POVO. E DO JEITO QUE 
ESTAVA O PROJETO VOTAVA PELA DESAPROVA~~O. O EDIL 
FRANCIEUDO PONTUOU AS TR~S OBERVAQ~ES FETAS PELO 
VEREADOR ANDESON. NA 1 ° -  COM RELA~O A TARIFAS FIXAS 
N~O ~ QUE  TERIA UMA TARIFA IGUAL ENTRE AS CLASSES, CADA 
UMA TER~ A SUA.  A QUEST~O ~ O SEGUINTE,  SE A TARIFA 

RESIDENCIAL QUE TEM UM CONSUMO DE R$ 200,00 POR MS E 
PAGARIA ,  POR EXEMPLO ,  UMA TAXA DE R$ 15 ,00 DE 

9  
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I L U M I N A Q ~ O  P ~ B LI C A ,  A Q U E L A  R E SI D E N CI A  Q U E  T E M  O  
C O N S U M O  D E  R$ 100,00 P A G A RI A  A  M E S M A  T A X A .  N ~ O  ~ 

D I Z E N D O  Q U E  A  TAXA C O M E R C I AL  I R ~  P A G A R  S R$ 15 ,00 .  O  
C O M E R C I O  T E R I A  S U A  T A R I F A  M A I O R ,  M A I S  OS C O M E R C I A N T E S  
T E R I A M  T  AXAS I G U A I S .  A  C L A S S E  I N D U S T R I A L  T E R I A  O U T R O  
V A L O R .  AS TAXAS S E R I  AM I G U A LI T  A R I A S  M A I S  D E N T R O  DAS S U A S  
C L A S S E S ,  P O I S  S A B E  Q U E  D E N T R O  DAS C L A S S E S  T E M  ESSA 
D I F E R E N A S  C O M  V A RI A S  Q U E S T ~ E S  Q U E  A  L E I  J ~  C I T A.  2°  

C O M  R E L A ~ ~ O  A  T E R  L U MI N ~ R I A S  EM T O D A S  U N I D A D E S ,  N ~ O  
~ Q U E  V  A l  S E R  C O L O C A D A S  N A  C A S A ,  S A B E  Q U E  ~ N O  P O S T E ,  
S E  05 CASAS S ~ O  LI G A D A S  N A Q U E L E  POSTE ~ C L A RO QUE VAI 
S E R  SO N E L E .  A G O R A  N A  ZO N A  R U R A L  EM S U A  M A I O R IA ,  CADA 
CASA EST~ EM UM POSTE, POIS AS CASA N~O S~O CONJUNTAS, 
ENT~O CADA UMA TEM O DIREITO DE TER SUA L~MPADA. QUE 
ESTAVAM VENDO UMA GRANDE SERIE DE RECLAMAQ~ES 
PORQUE S UMA PARTE DA COMUNIDADE EST~ COM 
LUMIN~RIAS A OUTRA PARTE N~O EST~. ENT~O SERIA IMEDIATO 
A INSTALAQ~O EM TODAS AS UNIDADES DE CONSUMO, ~ NOS 
P O S T E S .  E  I N C L U S I V E  P A R A  V I A S  U R B A N A S  T E M  UM A  OUT R A  L E I  
Q U E  TRATA Q U E  M E S M O  NAO  T E N D O  R E S I D E N C I A ,  SE  FOR UM A  
VIA PBLICA, RUA, PRAA ESSAS J~ TEM A OBRIGA~O DE TER 
SUAS LUMIN~RIAS INSTALADAS. 3° - QUE  V~RIAS PESSOAS J~ 
T E N T A R A M  E N T R A R  EM C O N T A T O  P O R  T E L E F O N E  C O M  A  
SECRETARIA DE OBRAS, PORE N~O SE TEM O RETORNO. E ELE J 

HA V I A  O R I E N T A D O  ESSAS P E S S O A S  A  P R O C U R A R E M 
P R E S E N C I A L M E N T E  A  S E C R E T  A R I A  D E  OB  R A S ,  0 Q U E  NAO  S A B E  
S E  D E  FATO ~ ELA O U  S E  T E M  U M A  E MPR E S A  T E R C E I R I Z A D A  Q U E  
P R E S T A M  O  S E R V l(;O ,  MAS Q U E  ESTE P R AZO  P A S S E  A  C O N T A R  
DE CINCO DIAS A PARTIR DA RECLAMA~O. PORQUE TEM 
PESSOAS QUE MESMO A LUMIN~R IA SENDO PBLICA, MUITOS 
V E E M  E  R E C L A M A M  E  D E M O R A  P A R A  F A Z E R  A  T R O C A .  0 Q U E  
D E  FATO MAS Q U E R I A  E NFA T IZA R  N O  PROJETO ~ QUE D E  FATO 
AS PESSOAS QUE PAGAM SUAS TARIFAS, TENHAM AS 

LUMIN~RIAS EM SEUS POSTES E NA EPOCA EM QUE FOI 

APROVADO EM 2 0 1 9 ,  NA REUNI~O PERGUNTAR AM A L G U E M  D A  

(88) 3584-1480 
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PREFEITURA QUE ESTAVA PRESENTE, QUAL ERA O PRAZO QUE A 
PREFE ITURA IR IA  LEV AR MAIS OU MEN OS PARA INST ALAR TOD AS 
AS L~MPADAS NA ZONA RURAL,  QUE ERA ONDE N~O TINHA,  E  
DISSERAM QUE SER IA EM TORNO DE OITO MESES, E A  GORA MAIS 
DE DOIS ANOS DEPOIS E MUITAS RESIDENCIAS NA ZONA RURAL 
N~O TEM A L~MAPADA E PAGANDO ESSA TAXA SEM TER O 
SERVIO, E MUITAS N~O FREQUENTA LUGARES A NOITE COMO 
PRAAS, VIAS PBLICAS E EST~O PAGANDO. E J~ HAVIA 
PEGADO PROJETOS DE OUTROS MUNICIP IOS QUE TEM TARIFAS 
RES IDENCIAIS DE BAIXA RENDA QUE PAGA VALOR FIXO MAIS 
REDUZIDO, OUTRAS SAO ISENTAS. SE TIVESSEM QUE APROVAR 
UM PROJETO DE LEI ~ CLARO QUE  TERIAM DE VER TUDO 
EMBASADO NA LE I ,  MAS NA INDICAQ~O TEM QUE D~ A 
PREFE ITURA O QUE  ELES ESPERAM, QUAL O RUMO QUEREM QUE 
0 PROJETO TOME, E ISSO QUEM TEM QUE  FAZER E A  PREFE ITURA 
E ACHA QUE  A ANALISE DO VEREADOR ANDESON PODE ATE SER 
CABiVEL, MAS O VOTO ALi ERA SE VEREADOR CONCORDA OU 
NAO COM AQUELE OBEJETIVO QUE  SE ESPERA DAQUELA LEI. E 
QUE NESSES PONTOS, POR MENORES A PREFEITURA ATRAV~S DE 
SEU SETOR JUR ID ICO QUANDO FOSSE APRESENTAR O PROJETO, 
DIR IAM QUE HA VIAM MONT ADO UM PROJETO MOSTRANDO 0 
QUE ~  POSSIVEL E O QUE  N~O ~, E IR IAM DISCUTIR.  O EDIL 
ANDESON COMENTOU QUE TODOS SABEM QUE  SEUS 
ARGUMENTOS TEM FUNDAMENTO, A INTEN~~O ~ BOA, MAS 
N~O DEVERIAM AGIR S COM BOAS INTENQ~ES E QUE TINHAM 
QUE VER QUE  DO JEITO QUE  O PROJETO ESTA HOJE ,  0 TEXTO, 
VOTAVA PELA DESAPROVA~O, POIS CONTINHA 
ARGUMENTOS ,  QUE POD ER IA ATE SAIR COM ENT ARIOS NA RUA ,  
0 VEREADOR ANDESON FO i  CONTRA A RETIRADA DAS T AXAS 
DE ILUMINAQ~O, UMA COISA QUE N~O IR~ SER EXECUTADA E 
QUE OS DEMAIS SABEM DISSO QUE N~O ~ POSS/VEL. E O QU E  ~ 
POSSiVEL ~ FAZER UMA MODIF ICAC~O, AJUSTAR O PROJETO. O 
EDLI FRANCIEUDO DISSE QUE ERA POSSIVEL POIS O MUNIC IP IO 

J~ PASSOU ANOS SEM COBRAR TAXA DE ILUMINACO PBLICA. 
0 EDIL  JO~O FILHO FALOU QUE O PROJETO TRATA - SE DA 
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I L U M I N A Q ~ O  DA Z O N A  R U R A L ,  J ~  H A V I A  N A  C A S A ,  N O  
M U N I C I P I O  ESSE B E N E F I C I O  P A R A  O  A G R I C U L T O R  D A  Z O N A  
R U R A L .  Q U E  Q U A N D O  H A V I A M  V O T A D O  N A  ~ P O C A  S E  
R E F E R I A M  A  A Q U E L E S  D A  Z O N A  R U R A L  Q U E  T E R I A M  
E Q U I P A M E N T O S  E  O U T R A S  A T I V I D A D E S  N E S S E  S E N T I D O .  J ~  S E  
T E M  ESSA L E I,  E  C O N C O R D  AV A C O M  V E R E A D O R  F R A N C  I  E U  D O  
Q U A N D O  S E  T R A T A  D E  I L U MI N A Q ~ O  PBLICA Q U E  S E  EST~O 
P A G A N D O  C A R O ,  AS P E S S O A S  DAS Z O N A  E  D O  M U N I C I P I O  EM 
S U A  M A I O R I A  S A O  C A R E N T E S  E  Q U E  T I N H A M  Q U E  S E  R E U N I R E M  
E  F A Z E R E M  U M  P L A N E J A M E N T O  P A R A  Q U E  P O S S A M  D I M I N U I R  A  
TAXA D E  I LU M I N A ~ O  PBLICA D O  M U N I C I P I O ,  Q U E  ESTAVA A 
D I S P O S I Q ~ O ,  V E E M  E  S A B E M  Q U E  AS P E S S OAS EST~O 
PAGANDO CARO POR ISSO. E EM RELA~O A COLOCAR AS 
LUMIN~RIAS NOS POSTES QUE AINDA FALTAM NO MUNIC IPIO,  E  
Z O N A  R U R A L  O N D E  T E M  M A I O R I A  Q U E  N A O  P O S S U E  EST A 
I LUMINAQ~O NOS POSTES PROXIMOS A SUA CASA. E QUE 
ESTAVA A DISPOSIQ~O A FAZER JUNTO COM OS DEMAIS E O 
GO V E R N O  M U N I C I P A L  U M  P L A N O ,  N A  R E A LI D A D E ,  N A Q U I L O  
QUE ELES TEM A CONDI~~O DE ATENDER. CONCORDAVA 
QUANDO VOLTARAM COM ILUMINAQ~O PUBL ICA QUE TODOS 
NA EPOCA  E N T E N D E R A M  D E  U M A  F O R M A ,  FO i  EXPLIC A D O  D E  
UM A  F O R M A  MAS C O B R A M  D E  O U T R A  D A S  P E S S O A S .  E  P E D I A  
0 AP O I O  DELE S  P A R A  S E  R E U N I R E M  E  T R A T A R  U M  P L A N O  P A R A  
SOLUCIONAR O PROBLEMA DA ILUMINAQ~O PUBLICA.  VOTOU 
PELA DESAPROVA~~O. O EDIL  FRANCIEUDO ESCLARECEU O 
PONTO QUE QUE  N~O ESTAVA PEDINDO A ISENQ~O DA 
ENERGIA, I LUMINA~O DA AREA RURAL ESTAVA PEDINDO S 

PARA MANTER D I A N T E  D E  N O V O  P R O J ETO  Q U E  V E N H A .  0 E D I L  
CLAUDEMIR F A L OU Q U E  ESTAVA V E N D O  Q U E  ESSA QUEST~O DA 
TAXA DE ILUMINAQ~O PUBLICA VEM SE ARRASTANDO A MUITO 
TEMPO. INCLUS IVE VEREADORES QUE  EST~O NA CASA QUE 
APROVARAM ESSA TAXA DE ILUMINAQ~O PBLICA, PORQUE 
NA EPOCA QUE APROV ARAM, HOJE EST AO DANDO 

SATISFAQ~O A TORTO E A DIREITA A ACHANDO QUE O POVO 
HAVIA ESQU E C I D O ,  ISSO ~ UMA T R I S T EZA  P A R A  O  P O V O  DA 
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ZONA RURAL, PARA AQUELES QUE EST AO P AG ANDO SEM TER 
LUMIN~RIA EM FRENTE SUA CASA, MAS N~O SEI ELES 
VEREADORES NO MOMENTO ATUAL QUE PODIAM DE IMEDIATO 
RESOLVER ESTA QUEST~O, PORQUE J~ FOI CRIADO, APROVADP 
ANTERIORMENTE. E NAO ERA CERTO O PROBLEMA CAIREM NAS 
M~OS DELES. E ELES SABEM QUE A TAXA DE ILUMINAQ~O 
PUBLICA, ESSA TARIFA RURAL JA EXISTE E ENTENDIA 0 
POSICIONAMENTO DO VEREADOR FRANCIEUDO, POIS ANDA 
NA ZONA RURAL TODOS OS DIAS, E QUE ELES VEREADORES 
T INHAM QUE FAZER ALGUMA COISA, SIM, E N~O PODIAM 
SIMPLESMENTE DEIXAR VIM UMA TAXA DE ILUMINAQ~O PUBLICA 
COM VALOR E ELES COM A VOZ DO POVO F ICAREM CALADOS ,  
ISSO ~ TOTALMENTE ERRADO. ALGUNS T INHAM SIDO OMISSOS 
DESDE A APROVA~O DO PROJETO DA TAXA DE ILUMINA~O 
PBLICA NA C~MARA QUE J~ VEM DE MUITO TEMPO ATR~S. NO 
MOMENTO COM VEREADOR, PARLAMENTAR, A C~MARA TEM 
QUE SENTAR, SE REUN IR ,  QUESTIONAR O PROJETO, AVALIAR 
CADA PESSOA DA ZONA RURAL QUE  AS VEZES NAO TEM NEM A 
LUMIN~RIA MAIS EST~ PAGANDO. QUE ERA A FAVOR DE 
COLOCAR UMA TAXA FIXA, S N~O ERA A FAVOR DA 
COBRANQA DA MESMA TAXA PARA TODAS AS CLASSES, QUE AS 
VEZES UMA CASA TEM MAIS B ICO DE LUZES DO QUE OUTRO, TEM 
QUE SER DIFERENCIADO. VOTOU PELA APROVA~~O. O EDIL 
NELCO FALOU QUE N~O TEM O HBITO DE FUGIR A SUAS 
RESPONSABILIDADES, QUE  N~O FICAVA FAZENDO M~DIA EM 
RELAC~O AQUILO QUE VOTOU, E FALOU QUE  N~O ~POCA 
HA VIAM S IDO LUDIBR IADOS PELO GOVER NO O QUAL OS 
DEMAIS TANTO EXALTAM, QUE QUEM MANDOU O PROJETO FO i  
LiDER, ASSIM COMO O CHAMAM. 0 PROJETO VEIO DA 
PREFE ITURA, E SE TIVESSE CHEGADO AGORA N~O NENHUM QUE 
N~O VOTARIA. ENT~O DEVERIAM PARAR COM A BALELA. O 
PROJETO ~ DE INDICAC~O, E TODAS AS NUANCES DE 
I N C O S T I T U C I O N A LI D A D E ,  0  Q U E  P O D E  E  O  Q U E  N A O  P O D E ,  0  

PROJETO SEN DO APROV ADO E A PREFEITURA TEN DO 0 
INTERESSE DE MANDAR DE VOLT, ELA PODE MOSTRAR AONDE 0 
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QU~ QUE  PODE E N~O PODE,  SEUS ASPECTOS LEGAIS, 
F INANCEIROS,  EXEMPLO: AQUI  N~O PODE PORQUE A 
ARRECADA~O VAI CAIR ,  N~O TEM COMO A PREFEITURA 
FAZER A MANUTEN~O SE ESSA ARRECAQ~O CAIR DEMAIS.  
CABE A ELA, QUE E A  RESPONSA VEL DE MAND AR O PROJETO DE 
VOLTA, EM ATENDIMENTO A VOTAQ~O DA MAIORIA DOS 
VEREADORES, E MOSTRAR TODOS ESSES PONTOS. E QUE  NAO 
QUER IA DIZER QUE O VEREADOR ANDESON EM COLOCAR ESTES 
ESTAVA ERRADO, ~ O PONTO DE VISTA DELE, 0 QUE  ESTAVA 
QUERENDO DIZER QUE O QUE ELE JA PODERIAM VIM NA 
RESPOSTA DA PREFE ITURA, 0 QUE ACREDITA Q U E  AJUDARIA 0 
PROCURADOR NESSE SENTIDO. VOTOU NOV AMENTE PELA 
APROVA~O. O ED IL  CESAR FALOU QUE O PROJETO DO 
VEREADOR FRANCIEUDO ERA MUITO BOM, MAS SUGER I U  QUE 
ELES SE SENT ASSEM , DISCUTISSEM ALGO QUE PUDESSE SER 
COLOCADO EM PR~TICA, QUE POSSAM VOTAR E TENHA 
CAB IMENTO. QUE AL GUNS PONTOS EST AV AM DEIXANDO A 
DESEJAR ,  NAO QUER DIZER QUE EST AV A VOT ANDO CONTRA .  
VOTOU PELA DESAPROVA~~O. VOTARAM PELA APROVA~~O 
OS EDIS :  CLAUDEMIR RODRIGUES; FRANCIEUDO BARBOSA; 
FRANCISCO SAMUEL; MANUEL FERNANDO; NELCO FILHO; 
PORFIRIO JUNIOR E  VICENTE PINTO. VOTARAM PELA 
DESAPROVA~O OS EDIS:  ANDESON CANDIDO; CESAR 
CAETANO E JO~O FILHO. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 
COMENTOU QUE ELES ERAM VEREADORES QUE HA VIAM S IDO 
COLOCADOS ALi PELO POVO, QUE HAVIA VOTADO NA ~POCA 
JUNT AMENTE COM OUTROS VEREADORES ,  VOT ARAM E 
LEVARAM PAULADA JUNTOS E IR IAM TENTAR RESOLVER JUNTOS. 
QUE TINHA QUE D~ RAZ~O A QUEM REALMENTE TEM. ~ 
POLEMICO, 0 DEBATE ~ JUSTO PARA TODOS OS LADOS ,  PARA 
CADA UM QUE APRESENTOU SEU POSICIONAMENTO .  HA UMA 
PREOCUPA~~O DE O MUNIC IP IO SER ILUMINADO POR INTEIRO, 
E FO i  E PARABENIZOU AO GESTOR QUE PASSOU QUE I LUMINOU 
REGI~ES QUE  NUNCA HAVIAM VISTO UMA LUMIN~RIA,  QUE  OS 
DEMAIS SABEM, E A INDA FALTA ILUMINAR ALGUMAS PARTES 
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PR INCIPALMENTE NOS DISTRITOS. E PARA ISSO ACONTECER 
PRECISA TER ARRECADA~O, ALGUEM EST~ RECLAMANDO 
PORQUE EST~ ALTA A ARRECADA~~O E QUE IR IAR TENTAR 
SENTAR, COMO FOi DITO PELOS VEREADORES ANDESON, 
CESAR, CLAUDEMIR ,  JO~O FILHO, JUNTO COM A GEST~O E 
CHEGAR A UM CONSENQO, TENTAR REDUZ IR  ESTES VALORES 
PARA QUE  DEIXE AS PESSOAS SATISFEITAS, PORQUE PAGAR ~ 
JUSTO MAIS T E R O  BENEF IC IO ~ MAIS JUSTO A INDA.  PAGARAM 
ANOS E ANOS SEM TEREM O BENEF ICIO,  PELA COELCE E AGORA 
PELA GEST~O ALGUNS N~O TEM AINDA.  ~ UM PROJETO DE 
INDICAQ~O, VAI FOR~AR UM POUCO A GEST~O SENTAREM 
COM ELES E DEBATER EM PORQUE A P ANCADA VEM EM CIMA 
DO VEREADOR ,  E ERA JUSTO OS AMIGOS DO EXECUTIVO 
CHAMAREM A GEST~O PARA A RESPONSABILIDADE.  
PROCURAR ALGUEM COM CONHECIMENTO PROFUNDO 
REFERENTE AO ASSUNTO. CHEGAR AO QUAL FIQUE SATISFEITO 0 
POVO E A GEST~O. E PARABENIZOU A TODOS ELO 
POSICIONAMENTO E AO VEREADOR FRANC I EUDO QUE  
COLOCOU O PROJETO DE INDICACO, AO QUAL ~ O DES.JO 
DE TODOS Q U E  SEJA RESOLVIDO COM CERTEZA. APS, 
DECLAROU QUE O PROJETO EST AV A APROV ADO POR SETE 
VOTOS A FAVOR E TR~S CONTRA. O EDIL FRANCIEUDO 

AGRADECEU O COMENTARIO QUE  O PRESIDENTE FEZ. PED IU  
DESCULPA, O Q U E  ACHA QUE N~O AGRAVOU, MAS DE 
QUALQUER MANEIRA NO CALOR DA DISCUSS~O, TENTA, NA 
~NSIA DE QUERER AJUDAR,  AS VEZES N~O CONCORDA COM 
ALGUM POSICIONAMENTO, MAS NO ESPAQO DEMOCRATICO, 
~ DO DIREITO DE CADA UM SE POSICIONAR DA FORMA QUE 
ACHA MELHOR. POR~M, COMO ALGUNS VEREADORES 
CITARAM ,  CABE SENTAR, ESTUDAR E ACHA Q U E  QUEM TEM MAIS 
QUALIFICAQ ~O E ASSESSORIA PARA ISSO ~ A PROPRIA GEST~O, 
QUE A CASA TAMB~M PODERIA FAZER UMA CONSULTA TECNICA 
COM RELA~~O AO ASSUNTO PARA QUE PUDESSE TER UMA 
PROPOSTA TAMB~M. MAS, ~ APENAS UMA INDICAQ~O E NO 
COME~O DESSE PLEITO NO HAVIA ENTENDIDO A QUEST~O DE 
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I N D I C A C ~ O ,  MAS ~ B E M  C L A R O ,  A  I N D I C A Q ~ O  E L E S  P A S S A M  
A P E N A S  A Q U I L O  Q U E  Q U E R E M  A L C A N Q A R ,  J A M AI S  P O D E M  
D I T A R  U M A  R E G R A  E  N E M  F A Z E R  N A D A  I N C O S T I T U C I O N A L.  E  
P A R A  F I C A R  B E M  C L A R O  T A R I F A  F I X A  ~  E N T R E  A  M E S M A  C L A S S E ,  
Q U E  N ~ O  H A VI A  P E D I D O  I S E N ~ O  P A R A  A  Z O N A  R U R A L  E  S I M  
S O  P A R A  M A N T E R ,  P O R Q U E  S E  F O R  E D IT A D O  O  P R O J E T O  ESSE 
N O V O  ~  Q U E  V A i  R E G U L A M E N T A R .  E  A G O R A  I R I A M  T E N T A R  
D I A L O G  A R  C O M  A  G E S T  AO P A R A  Q U E  P U D E S S E M  C O L O C A R  
E S S E  P R O J E T O  EM P R ~ TI C A .  EM S E G U I D A ,  O PRESIDENTE 

C O M U N I C O U  Q U E  A I N D A  H A V I A  M A T E R I A  E  E X P E D I E N T E  P A R A  
F A L A R ,  MAS I R I A  E N C E R R A R  A  SESSO J~ ESTAVA SE PASSANDO 
V I N T E  M I N U T O S  DO EST I P U L A D O  N A  L EI, Q U E  FOi P O N T U A L, 0 
D E B A T E  F O i  A M P L O ,  T O DOS F I C A R A M  A VONT ADE ,  QU E  
Q U A N D O  O  DEBATE ~ NECESSARIO D E I X A  B E M  A  VO N T ADE  
P O R Q U E  EST A ALI P A R A  S A B E R  A D M I N I S T R A R  E  D E I X A R E M  
D E B A T E R E M  C O M O  O  Q U E  F O i ,  QUE ~  IMPORTANTISSIMO, A  
MATERIA NO GERAL.  APS, FOI FEITA A LEITURA DE UM CONVITE 
PARA A AUDI~NCIA P~BLICA DO PLANO PLURANUAL 2022/2025 

C O N V I D A N D O  U M  R E P R E S E N T A N T E  DA E N T I D A D E  P A R A  
P A R T I C I P A R  P R E S E N C I A L M E N T E  N O  D I A  1 3  D E  AGOSTO D E  2021 

AS 9:00 HORAS NA C~MARA MUNICIPAL DE ORS. APS, O 
PRESIDENTE I N D A G O U  Q U A L  DOS E D I S  S E  VO L U N T  A R I A  VA A 
P A R T I C I P A R ,  P O I S  O  M E S M O  NAO  P O D E R I A ,  E  O  V E R E A D O R  
A N D E S O N  S E  V O L U N T A R I O U  P A R A  P A R T I C I P A R ,  E  Q U E  A  
AUDI~NCIA SER IA T R A N S M I T I D A  E  Q U E  I R I A  S E  I N F O R M A R  S E  E L E S  
P O D E R I A M  P A R T I C I P A R  C O M O  C O N V I D A D O S  DE  F O R M A  
V I R T U A L. E  N A D A  M A IS H A V E N D O  A  T R A T A R  O  P R E S I D E N T E  
DECLAROU ENCERRADA A SESS~O. EU ANDR~A AMORIM 
SAMPAIO DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APS LIDA SER~ 
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